



Hochschule Düsseldorf, Münsterstraße 156, 40476 Düsseldorf

An alle Hochschulangehörigen der Hochschule Düsseldorf

Die Präsidentin

The President

Prof. Dr. Edeltraud Vomberg

Münsterstraße 156 Gebäude Nr. 2, Raum Nr. 3.027 40476 Düsseldorf

T +49 211 4351--9012 F +49 211 4351-19000 praesidentin@hs-duesseldorf.de www.hs-duesseldorf.de

Betreff:

02.03.2022

Liebe Angehörige der Hochschule Düsseldorf,

als Präsidium der Hochschule Düsseldorf sind wir tief erschüttert über die derzeitigen Ereignisse in der Ukraine. Mit vielen Bürger*innen in Deutschland teilen wir die Sorge um das Wohl der in den Kriegsgebieten lebenden Menschen und setzen uns als Ort internationalen wissenschaftlichen Austauschs für Freiheit, Frieden, Demokratie und einen freien gedanklichen Austausch in Forschung und Lehre ein.

Unsere Solidarität gilt allen von den Kriegshandlungen betroffenen Menschen und wir möchten ihnen im Rahmen unserer Möglichkeiten beistehen.

Aus diesem Grund hat die Hochschule ein Spendenkonto eingerichtet, als Notfallfonds für betroffene HSD-Studierende. Wir bitten Sie alle deshalb, sich innerhalb Ihrer Möglichkeiten mit einer Geldspende daran zu beteiligen.

Falls mehr Mittel auf dieses Konto eingehen sollten als für die zunächst vorgesehene Personengruppe notwendig sind, haben wir den Verwendungszweck so offen gestaltet, dass die Spenden auch für weitere notleidende Studierende (etwa mit Corona-Folgen) eingesetzt werden dürfen.

Die Kontodetails des HSD-Spendenkontos sind:

Stadtsparkasse Düsseldorf IBAN: DE19 3005 0110 1004 8129 78

BIC: DUSSDEDDXXX

Bitte geben Sie bei Überweisungen unbedingt den Verwendungszweck Fonds Studierende in Not

Eine weitere Hilfsmöglichkeit bietet ein Spendenkonto, welches auf Initiative von Beschäftigten des Dezernats Finanzmanagement zur Notlagen

hilfe in der Ukraine eingerichtet wurde. Über den nachfolgenden Link finden Sie Informationen zur Verwendung und Überweisung von Spendengeldern:

https://www.betterplace.org/de/fundraising-events/40741-humanitaere-hilfe-fuer-die-ukraine

Unterstützen Sie auch gerne andere Aktivitäten mit Geld- oder Sachspenden, die den von Kriegshandlungen betroffenen Menschen ebenso wie den Geflüchteten helfen.

Ich bedanke mich bereits jetzt für Ihre Solidarität und verbleibe im Namen des gesamten Präsidiums

mit herzlichen Grüßen

Prof. Dr. Edeltraud Vontierg